

500 Euro für das Bürgerbad

Spende: Freibad-Interessengemeinschaft
Lenzinghausen erhält Zuschuss von Hettich

■ **Spenge-Lenzinghausen** (mac). Die Freibad-Interessengemeinschaft (FBI) Lenzinghausen hat einen Scheck von der Firma Hettich in Höhe von 500 Euro bekommen. Der Vorsitzende der FBI, Sieghart Kröger, bedankte sich bei dem Unternehmen für den warmen Geldregen. Durch diese Spende trage das Unternehmen dazu bei, dass das von Ehrenamtlichen betriebene

ne Bürgerbad in Lenzinghausen erhalten bleiben könne.

Hettich-Mitarbeiter, die sich ehrenamtlich engagieren, können einen Antrag bei ihrer Firma auf einen finanziellen Zuschuss für ihren Verein oder ihre Organisation stellen.

Das hat auch Iris Wehmeier getan. Sie arbeitet bei Hettich im Controlling und ist seit verganginem Jahr Mitglied in der FBI.



Freuen sich über die Spende von Hettich: Schwimmmeister Reiner Dubbert, Brit Schulze (Hettich), Schwimmmeister Frank Dünker, Sieghart Kröger und Iris Wehmeier (v. l.).

FOTO: PATOCK